





Célébration de la fête de l'Assomption

MONTREAL, **Canada** - Au terme d'une neuvaine préparatoire à la grande fête de l'Assomption de la Vierge Marie, sous le thème *Être disciple de Jésus à l'école de Marie*, animée par différents groupes ethniques, une messe solennelle et priante a eu lieu le mardi 15 août 2023, au Sanctuaire Marie-Reine-des-Cœurs de Montréal, présidée par le Père Doris Tombaosa, recteur, auquel s'est joint une dizaine de concélébrants, dont les pères montfortains du Sanctuaire.

Un grand nombre de fidèles étaient présents et recueillis, venus d'ici et des régions environnantes.

Au début de la célébration, tous les pères sont entrés en procession en chantant avec la foule : *Tu es toute belle, acclamée par les anges*...

Pour son homélie, le Père Doris Tombaosa, a utilisé, avec art, l'analogie de l'attitude protectrice, enveloppante et sécurisante de la poule envers ses poussins pour présenter l'attitude de foi, de joie, de partage, de protection apaisante et maternelle de Marie dans notre vie.

Les chants, en l'honneur de Marie, ont enrichi et accentué le sens de cette célébration et ont favorisé un climat de prière et d'intériorité.

Après la bénédiction solennelle, la procession aux flambeaux s'est mise en route avec les pères en tête, suivis des porteurs de la statue de Marie puis se sont succédé les différents groupes impliqués au Sanctuaire et les fidèles.

Les jeunes de la pastorale jeunesse du Sanctuaire ont animé les mystères glorieux du chapelet, entrecoupés de chants et de textes méditatifs.

Au retour de la procession, ces mêmes jeunes ont poursuivi l'animation de ce rassemblement par des chants religieux et leur musique rythmée et entraînante, dans une ambiance de fête, de joie et de solidarité sur le parvis du Sanctuaire.

Nous rendons grâce pour cette belle célébration intériorisante et rassembleuse en l'honneur de la Vierge Marie et pour sa présence agissante dans notre vie!

Lise LAMY, associée